

## La FAO préoccupée par l'insécurité alimentaire des personnes vivant avec le VIH

@rib News, 21/03/2012 - Source Xinhua L'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) a organisé depuis mercredi à Bujumbura un atelier régional dans le cadre du projet « Adresser la problématique du VIH et des inégalités de genre par une réponse de sécurité alimentaire et de nutrition en Afrique Centrale et en Afrique de l'Est » où 67 millions de personnes sont sous-alimentées et 3,5 millions d'individus vivent avec le VIH dont un grand pourcentage des femmes rurales. Le représentant ad interim de la FAO au Burundi, Xavier Michon, a fait remarquer que ce projet appuyé par le gouvernement suédois et mis en œuvre dans six pays (Centrafrique, RDC, Kenya, Rwanda, Ouganda et Burundi), est venu répondre à une série de problèmes dans cette région.

Les impacts du Sida, qui incluent notamment la perte de la capacité de travail, la réduction des revenus des ménages et un ratio de dépendance élevé, affectent négativement la production agricole et d'élevage, la sécurité alimentaire et la résilience des populations face aux chocs, a-t-il indiqué. En outre, a-t-il ajouté, les conséquences sont dramatiques pour les populations affrontant déjà des situations de conflit, de post-conflit et de recouvrement récent. De plus, l'insécurité alimentaire et la malnutrition ressortent comme les principaux vecteurs de diffusion du VIH et sont des indicateurs de premier ordre pour mesurer l'impact du Sida. Les victimes d'exploitation et d'abus sexuel et de violences basées sur le genre sont souvent stigmatisées et rejetées par leur propre famille et par la communauté. Ce projet, soutenu par l'Agence suédoise de développement international, comble le fossé entre la sécurité alimentaire et la réponse nutritionnelle au VIH/Sida, les conflits et les inégalités du genre.